



ロータリーに輝きを  
Light Up Rotary  
国際ロータリー会長  
ゲイリー C. K. ホアン

Rotary International

# 週報

— 奉仕活動を通じて、地域社会に貢献！ —

2014~2015 年度 会長 高橋 正典

Vol.49 No.8 平成 26 年 9 月 2 日



国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ  
東京国分寺ロータリークラブ

## 第2334回 例会報告 — 9月2日 —

### 本日の司会

鳥居 SAA 委員長

### 第2334回例会

点	クラブフォーラム	幹事報告	入会式	会長の時間	ニコニコボックス	お客様紹介	君が代斉唱	点
鐘							鐘	



### 会長の時間

高橋 会長

皆様、改めましてこんにちは。  
本日理事会にて新入会予定者の丸岡真一郎様(飲食業)の入会が承認されました。本日より1週間公示いたしますので、ご了承の程、よろしくお願いいたします。本年度二人目の新



### 開会宣言・点鐘

高橋 会長

### ロータリーソング

『奉仕の理想』

○ソングリーダー:原田会員

### お客様紹介

高橋 会長

○濱仲 幸弘 様

(国際ロータリー第2750地区多摩中グループ ガバナー補佐)

○矢戸 隆介 様

(国際ロータリー第2750地区多摩中グループ グループ幹事)

○津田 宗彦 様 (国立白うめロータリークラブ)

### ニコニコボックス

酒井親睦委員長

高橋会長・中村幹事:ガバナー補佐・グループ幹事の来訪、心より歓迎いたします。

小川会員:天気が良いと心が浮き浮きします。ウキウキニコニコです。



### ◇ニコニコ大賞:

岡田会員



### ◇記念ニコニコ



酒井会員  
馬場会員  
岡田会員  
田中会員

入会員となり、順調の滑り出しに安心するとともに、中村幹事並びに関口増強委員長のご尽力に感謝するばかりです。また、今回は黄田会員の地道な勧誘、増強応援にも御礼申し上げます。ありがとうございました。50周年まで50人の目標が、少しずつ、現実のものとなりつつあることを実感しております。引き続き、会員皆様のご協力よろしくお願いいたします。今月のロータリー特別月間のテーマは「新世代のため月間」、9月13日~15日まで、RYLA(青少年指導者養成支援プログラム:ROTARY Youth Leadership Awards)が開かれます。今年は、例年通り公益財団法人鉄道総合技術研究所様より「増子和博様」24歳、と国分寺市役所福祉保健部生活福祉課より「滝島隆弘様30歳」を推薦させていただき、選考が通り、受講いただけることとなりました。鉄道総研様からは6年連続参加いただいておりますが、3年前に受講された谷口陽子様(現総務部在籍)は昨年平兵衛まつりでお会いした時に都内RC、確か銀座だったと記憶していますが、東京銀座ローターアクトクラブに在籍して活動していると聞いております。多摩中グループでは昭島RCに東京昭島ローターアクトクラブが存在します。ローターアクトクラブは国分寺という土地柄、東京経済大学があり、また、近隣に東京学芸大学も存在します。18~30歳の会員資格を有する人材の宝庫と言えるのではないのでしょうか?鉄道総合技術研究所、日立製作所、リオン、国分寺市役所、東京経済大学、東京学芸大学等ローターアクトクラブ会員となる候補者は多数存在しています。地域貢献またはロータリーの知名度アップ、将来的には会員増強に繋がるかと思えます。Eクラブ、衛星クラブ等も、RI、地区より推奨されておりますが何でも始めれば、良いと私も思っているわけではありません。しかし、地道な奉仕活動をつづけながらも、新しい人材に遭遇でき

る機会を作ることも大切です。新しい形のクラブ設立、規定審議の規制緩和、広報PR活動に繋がるイベント、奉仕活動等、少し、変化が必要な局面に差し掛かっていると感じています。物故会員の若月さんが、新世代委員会で活躍し、ローターアクトクラブの設立に関して、熱く語らせていただいたことを思い出したので、話させていただきました。

これで、8/46回目の会長の時間を終わります。

## 入会式

### ◇市川英寿新入会員

皆様改めましてこんにちは、「いちかわひでし」と申します。漢字はサッカーの中田英寿選手と同じですけど、「とし」ではなく「ひでし」と読みます。



今は建設関係の仕事をさせていただいております。本社は国分寺の東戸倉に事務所がありますが、私は営業担当で杉並区の宮前に勤務しています。関口さんからご紹介いただいて、皆様方とこれからも人生の博識をより一層付けていきたいと思っておりますので、今後ともご指導ご鞭撻よろしく願いいたします。

## 幹事報告

### 中村幹事

ガバナー補佐 グループ幹事

ようこそおいでくださいました。

国立白うめRC津田宗彦様 ご来訪ありがとうございます。市川様、入会おめでとうございます。

9月 9日 16日外部講師卓話予定

9月23日 祝日休会

9月30日 障害者とともに芋ほり大会の予定

9月 8日 地区財団セミナー

9月16日 第4回地区協議会

9月 9日 クラブの炉辺会議の予定です。対象者にはまた連絡します。9月レート102円です。

入会予定者 丸岡様の公示となりますのでよろしく願いいたします。

H27. 5. 16 親睦旅行を佐渡南RCの40周年式典参加し、佐渡観光することになりました。本日例会終了後 芋ほり大会のうちあわせを事務局にて行います。



## 委員会報告

### 出席委員会

### 近藤委員

会員数: 45名 免除: 10名 メーキャップ済: 0名

欠席: 2名 出席率: 94. 29%

《前々回の訂正》 なし

## クラブ協議会

### 「創立50周年記念事業実行委員会」

#### ◇関口副委員長

2015-2016年度に迎えます、国分寺RC創立50周年記念事業の全てが成功裏に終わるよう裏方に徹しきる所存でおります、副実行委員長を拝命致しました関口です。

どうぞ宜しくお願い致します。



本来ならば濱仲実行委員長がこの場にいらっしゃるところですが、本日はガバナー補佐表敬訪問日となっております。私が司会進行の役を務めさせていただきます。さて、クラブ協議会は30分しかありませんので、これまでの経過を簡単に説明させていただいた後に、創立50周年時の飯沼会長エレクトより挨拶を頂いた後に、各委員長からも50周年に向けての思いを3分間でスピーチをお願い致します。是までの経過を簡単にお話し致しますと、7月1日の理事会において創立50周年記念事業実行委員会の設立と、実行委員長に濱仲会員、副実行委員長に関口が承認され、その後は、飯沼会長エレクトと正・副委員長の三人で幾度か話し合いを設け、会長の意思に沿って各委員長・副委員長を決め、組織表(案)を作成いたしました。第1回実行委員会は納涼例会が始まる前に行い、確認したことは、渉外部会を新たに設け、委員長に近藤会員、副委員長には津野田会員にお願いし快諾を得ましたことと、議事録作成人は穴戸副幹事が快く引き受けてくれたことでした。それから、承認されました事は、記念式典は、2016年5月17日(火)にパレスホテル立川にて開催。チャリティーゴルフを2015年11月(月)に青梅GCで開催。姉妹クラブであります佐渡南RCと両クラブの更なる発展と親睦を深めるべく協議することなどです。意見はいろいろ有るとは思いますが、周年事業は会長の強い思いを表に出していただき、それを実行委員会がフォローする形で、国分寺RCらしさを国分寺市・地域へ発信すべきだと考えております。その為には、パスト会長の皆様には知恵を拝借しなければなりません。各委員会にはアイデアの検出と連携を大切にいただき、創立50周年記念事業が成功裏に終わるよう改めてご支援・ご協力をお願いします。

#### ◇飯沼会長エレクト

去年の12月に承認されまして、その時はまだ2年以上あるとのんびりしていたら、どんどん月日が経って来ました。私は40周年の時に入会させていただきました、50周年がちょうど10年という形ですけど、東京国分寺RCが昭和41年にできてから10周年、20周年、30周年、40周年と節目の年がありました。50周年と言いますと、やはりその節目の中でも一番太い節目だと思っております。私といたしましても、いろいろ奉仕事業とか考えております。まず初めに、東京国分寺RCとしては、



6、7年前くらいに海外への奉仕を行って以降、国際奉仕を全然行っていない状態です。ここで50周年という節目に、先ほど話にでましたカモノハシではないですけど、カンボジア、ベトナムかは、まだはっきり決まっておきませんが、海外への奉仕事業をなにか出来たらなと思っております。次に、昨年度の山内年度のとときに、東北の震災孤児を対照とした事業に協力をいただいたことをきっかけに、東北のいわき平RCのみなさまと良いつながりが出来たと思います。それを最大限に生かし連絡を取り合い、東北方面の震災孤児や、特に震災と原発事故と、ダブルパンチと痛手を被った福島に対して、震災の復興、福島の復興に繋がる支援が出来たらなと考えております。また、国分寺の地元に関しては、国分寺市市政50周年にあわせて、本年度高橋年度で、前倒しで行っております「駅伝のスタッフのベストの寄付」もひとつですが、わたくしといたしましては、早急にロケットの記念碑や国分寺の駅に寄贈した時計のような、国分寺に対してなにか固定的に残るような事業を行いたいと思っています。以上のいずれの事業も、実行委員長、副実行委員長、各委員のみなさん、全会員の協力がなくてできません。私としても50周年としてはずかしくないような記念事業を行いたいと思います。ご協力のほどよろしく願いいたします。

#### ◇チャリティーゴルフ担当 谷田委員長

トップバッターとしてゴルフの話ということですが、私はかねがね思っていますが、日本人はゴルフに対する姿勢が偏見に満ちていると思います。世界中でゴルフ税のある国は日本だけです。しかもこれが決まったのは昭和



25年、日本中ゴルフやっているのは本当に少ない時です。その時になぜゴルフに税金がかけられたか、これはゴルフの利用税です。利用税という名目で税金がかけられたのですが、これだけゴルフが世界的に大衆化されているスポーツとして認められているのに、日本は相変わらずゴルフは贅沢な遊びだという観念が抜けないでいる。これは非常におかしいと思います。これだけ今の世の中ゴルフが普及してきたらですね見方を改めなくてはいいけない。それと私が感じるのは、ロータリーの奉仕活動はいっぱいありますが、チャリティーゴルフが実質的に一番寄与しているのですよ。皆さんあまり声を大にして言いませんが、一番ロータリーの奉仕の精神と理にかなっているのは、私はチャリティーゴルフだと思っています。どういうことかと言いますと、ロータリーは親睦を深めて人間関係を深めなきゃいけないのですが、まさにチャリティーゴルフは大勢で楽しみながら人間の輪を保ち、なおかつチャリティーゴルフだと惜しみなく寄付してくれます。昭和57年に、亡くなった岡部会長の時に第1回で、私が10年後におしまいにした時の会長なのですが、国分寺市社会福祉協議会を支えるためにチャリティーコンペを始めました。昭和41年にロータリーも生まれたけど、一ヶ月違いで国分寺の社会福

祉協議会も生まれました。そこで歴代のフジノさんから始まりまして、社会福祉協議会の会長にはロータリアンが4人続きました。濱中さんの親父が二代目です。第17代の岡部さんの時にチャリティーゴルフを始めようということでやったのです。毎年100万円、10年やって1000万円を寄付したのです。これだけお金を集められる事業がありますか？またそれだけ貢献できる奉仕活動がありますか？いつも出すばかりで稼げるようなそういう事業はないと思うのです。チャリティーゴルフは、ゴルフだっていう目を見ないで、ロータリー活動の中では、正に評価して存在を示すべきではないかと私は感じております。その後も去年亡くなった北田会長が、彼が会長時代に突然、年度が押し迫って終わる頃にどういう風の吹き回しかチャリティーゴルフをやりたいって言い出して、天手古舞でやったのですが、結果的にまた社会福祉協議会に100万円寄付できました。ゴルフの事業はどこクラブも記念例会の時にはゴルフをやっております。これをはっきりと正に評価したほうが良いと思っています。私は82歳と半年が過ぎました。岡田さんはあと10日で82歳。この私が明日、明後日とゴルフの予定が入っています。ゴルフが出来ることは幸せと思っています。国分寺の50周年にあたりましてチャリティーゴルフをやるという評価を高めたいと思っています。皆さんよろしく願いいたします。

#### ◇式典祝賀会・記念講演担当 山内委員長

創立50周年記念式典はやはりプログラム次第かなと思っています。はじめに、他クラブでは標語を作っています。国立RC、昭島RCを参考にさせていただきますと、「友愛」でありま



すとか、東京小金井RCさん50周年記念の式典プログラムには、「つながりは胸に新たな一歩を」というのが標語になっております。まずこの標語を当クラブでも考えないといけなかなと思っています。次に考えますことは、記念式典祝賀プログラム作成です。記念式典は第1部、第2部にわかれており、第1部は通常の例会であったり、記念事業を発表したり、ご来賓の祝辞をいただいたり、佐渡南RCの方にご来賓としてきていただくなど。記念品の贈呈、感謝状の贈呈などが第1部になっております。第2部は、講演会が多いようです。講師を誰にするのか？小金井RCではコーラスをいれたりなどしております。休憩を挟んだ後に祝賀会。途中でジャズを入れるなど楽しい祝賀会となっております。具体的には申し上げられませんが、まだ時間があるので飯沼会長エレクトほど盛り上がりませんが、近々になりますと意義ある記念式典にしたいと私も多分盛り上がりたくと思います。徐々に頑張っていきたいと思っています。ご協力お願いいたします。

#### ◇記念事業(奉仕)担当 馬場委員長

50周年の記念奉仕事業担当させていただきます。これは全員参加でみなさんにご協力いただかないと事業が進みませんので、ひとつよろしく願いいたします。具体的な内容については、やはり50周年の時の飯沼会長エレクトが思いを我々は実践していく、

こういうことになろうかと思えます。こういう事業で一番大切なのは、やっぱり心を込めることだと思います。これは地域の為、あるいは社会のため、あるいは人々のために、この奉仕事業をするわけですから、我々自身もみんなと



同じ価値観を共有して、実りある50周年の記念事業に是非したいと思っております。それからもう一つは、50周年はひとつの区切りというよりも大きな節目です。それをスタートとしたいです。ロータリークラブ60年、70年あるいは100年続く、そのための50年が第一歩として本当の意味でスタートの年度にできるような、そんな事業を行っていききたいと思えます。そしておしそまてきますと皆さんにいろいろお願いすることも増え、鳥居副委員長に陣頭指揮をとっていただくことになるだろうと思えます。ひとつ皆様方のご協力をよろしく願います。

#### ◇記念誌・広報記録担当：神尾副委員長

新海委員長が公務で欠席のため、私個人の見解で、お話をさせていただきます。入会して初めて経験する周年事業が50周年。入会2年目の私が広報の副委員長を仰せ付き緊張しております。他の委員会と違い、「後に記念誌



という形で残るものを作成する」ということが当委員会として、とても大切なところになると思えます。記念誌の内容の大筋は新海委員長と自分で行うこととなりますが、最終的には会員の皆さんが納得できるような、他クラブにも見せても恥じのない、また、今後入会してくる新人会員の教科書となるような、記念誌を作りたいと思えます。どうぞよろしく願います。

#### ◇会計担当 中村隆生委員長

たぶんこの式典の時には転勤などあり、いないかもしれないのですが、それを言おうと思ったら先に関口副委員長に言われてしまいました…。ですが、その時はしっかりと次の会計の人に引き継げるようなスタートをしっかりと行いたいと思えます。さっそく私も45周年の決算報告書を確認させていただきました。その時に使った金額は330万円。



今回は周年事業積立金で、毎年30万円積み立てておりました150万円が基本となります。それから事業によって地区からの補助金をどうもらうかなどは、関口副委員長が陣頭指揮をとって決めてもらおうと思えます。長丁場になりますが、しっかり金銭の管理を別会計で最後に締めるまでが私の仕事だと思えます。よろしく願います。

#### ◇渉外担当：近藤委員長

渉外担当という役目を仰せつかりました。副委員長に津野田さんという大変有力な方を付けていただきましたので、心強くまた二人で協力してやっていきたいと思っております。



お祝いということですが、自分たちで祝ってもしょうがないので、やはり広くいろんな方に祝って一緒に喜んでいただくというふうにしなればいけないと思っております。多摩中グループのその他のクラブ、それから2750地区のその他のクラブ、ガバナーをはじめとする大勢のロータリアンにも広く祝っていただきたい。また地域社会にも一緒に祝っていただきたいとそんな風に大勢で花のある式典もしくはお祝いの会にしたいと思っております。具体的にはそれぞれのグループなり地域なりに早めにご案内をさしあげるということ。それからいろんなクラブに会長幹事もしくは一緒に来られる方と一緒に、できるだけ自分は全部のクラブに顔を出して参加をしていただきたいという旨を、お願いをして歩きたいと思っております。まだ時間がありますのでその都度いろいろ考えましてご協力をお願いしたいと思っております。どうぞよろしく願います。

#### ◇濱仲ガバナー補佐より総評

ガバナー補佐の立場として、本日の例会に参加して、「50周年事業に向けて」をテーマに協議していたようですが、まだ高橋年度が始まったばかりで、翌年度の50周年のことをクラブ協議するのは、いささか早いのでは



ないかと思いました。今年度を盛り上げ無事活動し終えた先に50周年があると思えます。そのことにも触れながら話をいただければ、高橋会長、中村幹事も「来年度へ繋げる強い思いを込めて活動していこう」という気持ちを新たにできたのではないかな～と思えます。まずは今年度一年を一生懸命がんばってください。次回ガバナーが公式訪問されます。その懇談会の時には会長幹事はガバナーに活動を報告すると同時に、ガバナーからもアドバイスをいただき、今年度の活動をすばらしい一年にしてください。

国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ

### 東京国分寺ロータリークラブ

会長 高橋 正典 幹事 中村 早苗

会報委員長 神尾 研二 副委員長 峰岸 正明

事務所・例会場 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8階

Tel.042-322-6480

編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601

URL: <http://www.tokyokokubunjirc.org/>